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□前期生徒会挨拶□

‣本部

１年間４人で活動してきてたくさんの経験をともにしてき

ました。最初は他学年もいてすごくみんなで出来るのかと

不安な気持ちでいっぱいでしたが鶴田先生や先輩などに

支えられ、学級専門部会でも学校のためのより良い話し合

が出来ました。各行事などでも生徒会メンバーで切磋琢磨し

て楽しい生徒会活動が出来たと生徒会本部全員が誇りに思

っています。１年間本当にありがとうございました。

‣学習文化部 ‣生活部

学習環境をよりよくし、学習の雰囲気を作る 校則や身なりを整えたりするなど生徒

ために副部長と協力しながらたくさんの活動 にとっては身近な専門部だったと思い

が出来たと思います。全校生徒ですることが ます。その分大変なことや苦しいことも

出来た思い出のある行事です。後期の部長た も多かったけど、１年間活動できたこと

ちには本当に頑張ってほしいです。 は本当にうれしかったです。

‣整美部 ‣保体部

環境整備の活動を務めてきましたで整美部が 体育大会や球技大会などたくさんの

中心となってする行事はなかったので身近に感じ 行事にかかわることのできた1年でした

られる機会も少なかったと思いますが、たくさんの その分大変なこともたくさんあったけど

活動に協力してくださりありがとうございました。 その時に多くの人に支えられ１年でき

たと思います。

□前期生徒会からのお願い□

・２階廊下の通行について

２階廊下を通行する際は・1、2年は図書室・音楽室のみ・3年生は理科室、美術室のみとなっ

てます。そして1・2年生は帰るときには3年前の廊下は通らず、職員室を通って帰ってください。

・防寒着の着用について

防寒着を着用するのは生徒会玄関までとなっています。防寒着は派手なものでなく質素なも

のを身に着けてください。また、自転車登校の人はジャージの着用が許可されています。

寒さに気を付けて正しい身に着け方をしてください。


